

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La Plaza de la Constitución luce su nueva imagen diáfana y accesible con la fuente en el centro. | EÑE

La reforma integral de la plaza de la Constitución crea un nuevo espacio diáfano y accesible

El Consistorio invierte más de 200.000 euros en el proyecto para unificar la imagen del emplazamiento más céntrico del municipio

EÑE | CARBAJOSA

La plaza de la Constitución de Carbajosa luce nueva imagen tras el proyecto de renovación integral acometido durante los últimos cinco meses con el objetivo de unificar la imagen de la plaza a las de la Iglesia y del Ayuntamiento, para formar un conjunto homogéneo y así "integrar como una sola unidad el emplazamiento más céntrico del municipio conformado por las tres plazas con la iglesia en medio", afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín.

Las obras también han permitido renovar la red de abastecimiento de agua en este tramo, uno de los puntos más antiguos

del municipio y que generaba continuas averías, además de la eliminación de las barreras arquitectónicas para facilitar el paso a todas las personas.

La superficie sobre la que se ha actuado supera los 1.560 metros cuadrados, y además de instalar nuevos sistemas para el riego, saneamiento, iluminación y mobiliario urbano, luce losetas de granito y adoquín tipo románico similares a los que ya tienen las plazas anexas.

El Consistorio ha invertido más de 200.000 euros en la mejora y renovación de la plaza del municipio con una estética moderna y actual acorde a las refor-

mas realizadas en el resto del centro urbano.

Una actuación que ha permitido crear un espacio diáfano como lugar de juego, reunión y paseo de los vecinos, con una fuente ornamental en el centro con distintos chorros forrada de granito, con algunos símbolos y con dos escalones circulares bordeando a modo de bancos con la imagen de la encina del escudo municipal tallado en la piedra.

La plaza ya está abierta para el uso y disfrute de la población, una vez puesta en marcha la fuente y acondicionados los parterres con bordillos de granito para delimitar las zonas verdes.

■ SANTA MARTA DE TORMES



El recinto de los baños del patio del colegio Martín Gaité. | EÑE

El Ayuntamiento renueva las instalaciones de los colegios Martín Gaité y San Blas

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Fomento de Santa Marta ha aprovechado las vacaciones escolares de Semana Santa para acometer reformas en los colegios, "consensuadas con los directores de los centros educativos teniendo en cuenta las necesidades formuladas", afirma la edil del área, Marta Labrador.

Las mejoras se han realizado en los colegios Carmen Martín Gaité y San Blas y han supuesto una inversión de 10.000 euros, financiada con fondos municipales y la subvención recibida de Di-

putación para esta finalidad.

En el San Blas se ha retirado y sustituido el suelo sintético de uno de los pasillos de la primera planta que se había deteriorado y levantado, para evitar caídas y tropiezos. Por su parte, en el Martín Gaité se ha reformado el recinto en el que se ubican los baños del patio, donde se han cambiado los sanitarios antiguos por unos adaptados a los niños de menor edad, la zona de duchas se ha convertido en almacén, se ha instalado aislante en el techo y se han repuesto las placas deterioradas.

■ CABRERIZOS

La biblioteca acogerá el jueves una charla sobre las relaciones familiares

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos acogerá el próximo jueves, día 20, a las 19:00 horas, una charla coloquio con motivo de la presentación del libro 'El pájaro que voló del nido & El perfume de una flor marchitada', a cargo de la autora Natividad Cabezas. Una historia en la que trata aspectos psicológicos, pedagógicos y didácticos que ayudarán a padres, hijos y abuelos a conseguir un modelo de familia responsable. El acto es gratuito y la entrada libre y abierta a aquellos asistentes que lo deseen puedan participar y exponer sus ideas sobre el tema de las relaciones familiares entre las distintas generaciones. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Exposición de fotos populares antiguas

La entrada al Ayuntamiento de Villares acoge una colección de fotos antiguas populares en las que se muestran imágenes del municipio en las que aparecen los vecinos de la época en distintos actos festivos. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Animación en las actividades infantiles

Los más pequeños de Carbajosa han disfrutado durante estas vacaciones escolares de talleres y actividades en las que han compartido unas mañanas llenas de deportes, manualidades y creatividad con sus amigos y compañeros. | EÑE